
 

 

ПРОТОКОЛ 02/05 

Заседания Исполкома ФРР 

26 мая 2023г. 

Начало заседания: 18:00 час. 

Окончание заседания: 19:30 час. 

Присутствовали:  

Широков А.А – Президент ФРР, председатель заседания, 

Румянцев А.В. – Почетный Президент, 

Губаненков С.М. – член исполкома, 

Широкова В.В. – член исполкома,  

Полянский Е.А. – член исполкома, 

Кожанова Е.А. - член исполкома,   

Лебедева Е.В. - член исполкома, 

Дегтярев Н.А. - член исполкома, 

Фешин П.В - член исполкома, 

Свиридов А.В. - член исполкома, 

Отсутствуют Зимина Е.А., Сергеев А.В.   

Присутствуют 9 из 11 членов Исполкома. Кворум имеется. 

Лебедева Е.В. – секретарь заседания. 

Повестка дня: 

1. Доклад Президента о текущей работе; 

2. Рекреационный рафтинг и аттестация гидов; 

3. Разное 

По первому вопросу повестки дня: 

          Широков А.А. информировал членов Исполкома о результатах поездки в 

Чеченскую Республику с целью установления новых контактов и развития в регионе 

рафтинга, как рекреационного вида туризма и спорта. Также Президент сообщил о 

включении в календарный план по обеспечению сборной команды России по 



рафтингу, об уже проведенных в текущем сезоне чемпионатах и о предстоящих 

международных соревнованиях. Кроме этого, довел информацию о работе по 

формированию монокласса рафтов-четверок. 

          Оценку проведенных в Томской области и Республике Адыгее спортивных 

соревнований дала Широкова В.В. Президент ФРР внес предложение начать работу 

над новой редакцией правил вида спорта "рафтинг" с учетом популяризации навесных 

буев. 

          Широков А.А. предложил ответственным за развитие рафтинга по федеральным 

округам, а также всем членам Исполкома активировать свою работу в близлежащих 

регионах по открытию отделений и федераций. Все члены Исполкома рассказали о 

проведенной уже работе в регионах и предстоящих планах. 

        По второму вопросу повестки дня: 

         Широков А.А. и Свиридов А.В. поделились мнениями о развитии рекреационного 

рафтинга и текущем состоянии процесса аттестации гидов-инструкторов. Свои 

комментарии по данному вопросу дали также Губаненков С.М.и Полянский Е.А. 

Поступило предложение создать тематическую группу/чат для возможности внесения 

предложений и более детального обсуждения данной темы 

         По третьему вопросу повестки дня: 

Широков А.А. предложил обсудить место и время проведения очередной 

ежегодной конференции ФРР в Республике Алтай или Алтайском крае до или после 

календарных соревнований в конце августа-начале сентября текущего года. Всем 

участникам предстоящей конференции необходимо обдумать данный вариант и 

сообщить о своем решении. 

Дегтярев Н.А. поднял вопрос о продлении/возобновлении аккредитаций 

региональных федераций, а также о регистрации вновь образованных федераций или 

региональных отделений. Особое внимание было уделено Башкирии как региону, в 

котором развитие вида спорта "рафтинг" находится на хорошем уровне, но 

аккредитованная федерация отсутствует. В обсуждении вопроса принял участие 

Широков А.А., уделив внимание плану поэтапной работы в этом направлении, 

принятому на предыдущем заседании исполкома. Также комментарии дала Лебедева 

Е.В., доложив о текущем состоянии дел в этом направлении в Челябинской и 

Тюменской областях, а также в Башкирии. Широков А.А. подчеркнул необходимость 

усиления работы по увеличению количества аккредитованных федераций в регионах.  

Дегтярев Н.А. также задел тему отсутствия оперативности размещения 

информации на сайте федерации, что не способствует созданию благоприятного 

имиджа ФРР в сети интернет. Губаненков С.М. поддержал данную тему и дал свои 

комментарии. 

         Повестка дня исчерпана. Заседание закрыто. 

            

         Председатель заседания:     Широков А. А. 

          Секретарь заседания:     Лебедева Е.В. 


